

Vier Fotografen aus Weißensee in Paris

Die deutsche Fotografie lebt nicht nur vom exzellenten Ruf ihrer etablierten Vertreter_innen, sondern wird auch in erheblichem Maße von der Dynamik und dem Innovationswillen junger Talente getragen. Mit der neuen Reihe »La jeune photographie allemande« nimmt das Goethe-Institut Paris in Kooperation mit ausgewählten Hochschulen und Akademien die Nachwuchsszene in den Fokus und zeigt aktuelle Tendenzen der zeitgenössischen deutschen Fotografie. Den Auftakt machen vier Absolventen der weißensee kunsthochschule berlin aus dem Fachgebiet Visuelle Kommunikation: Lukas Fischer, Christoph Engelhard, Jannis Schulze und Lars Hübner zeigen vom 5. Februar bis zum 20. März 2016 ihre Abschlussarbeiten.

Vernissage: Donnerstag, 4. Februar 2016, 190 Uhr. Einführung: Prof. Stefan Koppkamm, weißensee kunsthochschule berlin.

Goethe-Institut Paris
17 avenue d'Iéna, 75116 Paris
Tél. 01 44 43 92 30 | www.goethe.de/paris

Links: <http://lukasfischer.info>; <http://larshuebner.com>; <http://www.jannisschulze.de>; <http://foerm.net/info>

Four Photographers From Weißensee in Paris

German photography's international standing does not just rely on the excellent reputation of its established representatives—it is also the result of the dynamism and innovative energy of young talents. In its new series »La jeune photographie allemande,« Goethe-Institut Paris focuses on emerging photographers and presents recent trends in contemporary German photography. The series is organized in cooperation with select art schools. The first show in the series will present four graduates of weißensee academy of art berlin, department of visual communications: Lukas Fischer, Christoph Engelhard, Jannis Schulze, and Lars Hübner will present their final degree projects from February 5 to march 20, 2016.

Opening reception: Thursday, February 4, 2016, 7 pm. Introductory remarks: Prof. Stefan Koppkamm, weißensee academy of art berlin.

Goethe-Institut Paris
17 avenue d'Iéna, 75116 Paris
Tél. 01 44 43 92 30 | www.goethe.de/paris

Links: <http://lukasfischer.info>; <http://larshuebner.com>; <http://www.jannisschulze.de>; <http://foerm.net/info>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

